

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE SUIS AU BOUT. DÉSIR D'ABSTINENCE. UNIQUE SOLUTION

Par [Profil supprimé](#) Posté le 08/03/2015 à 07h34

Après deux hospitalisations dans une clinique Suisse, 10 mois d'abstinence et 3 semaines. J'ai aussi stoppé 6 ans avec mon mari lui aussi alcoolique... je désire arrêter aujourd'hui dimanche 8 Mars .

Merci

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 09/03/2015 à 19h38

salut,

a tu été dans un csapa pour te faire aider et soutenir dans ta démarche car c'est essentielle, tu me semble encore fragile.

tu peux aussi appeler sur ce site pour avoir des conseils

biz
